

Paragliding-Weltcup

Ein Walliser fliegt auf Platz 13

Tim Rochas als bester Schweizer in Spanien.**01.07.2024**

Tim Rochas aus Verbier brilliert mit dem hervorragenden 13. Schlussrang am Weltcup in Spanien und ist damit der Beste aus dem Schweizer Team. Den Sieg holt sich der Franzosen Honorin Hamard. Bei den Frauen gewinnt Capucine Deliot, ebenfalls aus Frankreich.

Der langjährige Testpilot Tim Rochas aus Verbier konnte bereits am ersten Wettkampftag im Spitzenfeld mithalten, ebenso seine Team-Kollegen Tim Bollinger und Roger Aeschbacher. Doch Rochas konnte seine Stärke bis zum Schluss abrufen und schaffte am Weltcup in Yelmo den 13. Schlussrang. Der gebürtige Franzose fliegt erst seit diesem Jahr für die Schweiz und zeichnet sich bereits seit 13 Jahren als hervorragender Wettkampfpilot aus.

Roger Aeschbacher (Riggisberg) erreichte den 22. Rang, Christoph Dunkel (Itingen) den 33. Rang, Yuri Pitteloud (Sion) den 36. Rang und Tim Bollinger (Nods) platzierte sich auf dem 75. Schlussrang. Bei den Frauen starteten keine Schweizer Pilotinnen.

Am Weltcup in Spanien nahmen 118 Piloten und zwei Pilotinnen teil. Insgesamt wurden vier Durchgänge absolviert, über die Strecken von bis zu 146 Kilometern an einem Tag. Regen und Ausfälle von über 40 Piloten aufgrund einer Lebensmittelvergiftung waren für die Organisatoren eine grosse Herausforderung. Der Weltcup in Yelmo dauerte vom 24. bis zum 29. Juni. Der nächste Wettkampf findet am 3. August in der Türkei statt.



Starke Schweizer beim Weltcup in Spanien. Quelle: zvg